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令和６年９月定例教育委員会会議録 

１ 期 日 令和６年９月２６日（木） 

 

２ 場 所 江北町公民館２階 講座室 

 

３ 参集者 吉田教育長､浪瀬委員、田中委員､溝口委員､重松委員､本村こども教育課長兼学校づく

り推進室長、坂元国スポ推進室長、西村幼児教育センター所長、西村国スポ推進室長

代理、峯こども教育課長代理兼給食センター所長兼こどもセンター所長、小宮主任指

導主事、野田学校教育係長、稲富総務企画係長兼学校づくり推進室係長  

 

４ 町民憲章の唱和  出席者全員により町民憲章の唱和を行う。 

 

５ 本日の会議成立の確認  ５名出席（全員出席） 

 

６ 議案審査 

議案第 ９号 令和６年度準要保護児童生徒の随時認定について 

議案第１０号 町内で発生した事故について 

議案第１１号 独立行政法人日本スポーツ振興センター共済掛金の額に関する規則の一部を 

       改正する規則 

 

７ 教育長の報告他 

報告第１９号 令和６年度 第４回教育長会について 

報告第２０号 令和６年度 ９月町内校長研修会について 

報告第２１号 不登校、いじめ、問題行動（８月分）について 

報告第２２号 国スポ開催に係る休業日の設定（江北中学校）の申請について 

 

８ その他 

・ 行事予定 

・ ９月補正について 

・ ＳＡＧＡ２０２４国スポ総合開会式等の送迎バス乗降場所、時間について 

 

９ 会議の経過 

(１) 開会 午後２時４２分 

 

(２) 前回会議録の承認 

 ８月定例教育委員会の会議録の承認について 

  このことについて、吉田教育長は、会議に諮り、委員会は承認した。 

 ９月４日臨時教育委員会の会議録の承認について 
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  このことについて、吉田教育長は、会議に諮り、委員会は承認した。 

 

(３) 議案審議 

   吉田教育長は、江北町教育委員会会議規則１３条の規定により「議案第９号 令和６年度 

 準要保護児童生徒の認定について」及び「議案第１０号 町内で発生した事故について」を 

非公開にすることを会議に諮り、委員会は承認した。 

 

【議案第９号】 

令和６年度準要保護児童生徒の随時認定について 

    このことについて小宮主任指導主事は、令和６年度準要保護児童生徒の随時認定の資料 

に基づき、詳細説明を行った。令和６年度準用保護児童生徒の認定については、１件の申 

請があり江北町就学援助規則第 4条により算定した結果、認定該当者と説明した。 

厳正なる審議の結果、委員会は認定した。なお、審議終了後に本議案の資料の回収を行った｡ 

 

【議案第１０号】 

  町内で発生した事故について 

  このことについて小宮主任指導主事は、資料に基づき詳細な説明を行い、委員会は議案の

とおり承認した。 

   

【議案第１１号】 

  独立行政法人日本スポーツ振興センター共済掛金の額に関する規則の一部を改正する規則 

   について 

    このことについて野田学校教育係長は、議案を取り下げ次回の教育委員会で説明すると 

した。 

   

 

(４) 教育長の報告他 

 【報告第１９号】 

   令和６年度 第４回教育長会について 

   吉田教育長は、「令和６年度 第 4回教育長会について」の資料に基づき説明を行った。 

   ・不祥事根絶に向けて 

   ・管理職の推薦状況 

   ・異動事務早期化への対応について 

    野田教育指導監報告 

   ・夏休み期間：学校支援の状況 

   ・学力向上関係（英語に力を入れたい） 

   ・人事管理及び服務について 

 

【報告第２０号】 
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令和６年度９月町内校長研修会について 

小宮主任指導主事は「９月町内校長研修会について」の資料に基づき説明を行った。 

・服務規律保持について（場面に応じ起こりやすい不祥事を考えさせ、未然に防止） 

・全国・県小・中学校学習状況調査結果の活用に向けて 

・情報交換 

 小学校・・次年度６年生でチーム制担任を導入できないか検討していきたい。 

 中学校・・小学校６年生の児童及び保護者対象に部活動の入部希望を調査したい。 

      その結果を参考に次年度の部活動について検討をしたい。 

   ・西部教育事務所学校訪問（江北小学校）１０月２９日（火） 

 

【報告第２１号】 

  不登校、いじめ、問題行動（８月分）について 

  小宮主任指導主事は、「不登校、いじめ、問題行動（８月分）について」の資料に基づき説 

明を行った。 

・不登校について、８月まで夏季休業中で数の移動はあってない。 

・問題行動について、江北中学校から１件報告があっている。 

・いじめについて、小学校・中学校から報告はあっていない。解消が１件報告があってい 

る。 

 

 【報告第２２号】 

   国スポ開催に係る休業日の設定（江北中学校）の申請について 

   小宮主任指導主事は、「国スポ開催に係る休業日の設定（江北中学校）の申請について」 

の資料に基づき説明を行った。 

 

（６） その他 

・ 行事予定 

・ ９月補正について 

・ ＳＡＧＡ２０２４国スポ総合開会式等の送迎バス乗降場所、時間について 

・ 江北町表彰審議会委員の推薦について 

 

（７） 閉会 午後 ４時２５分 

 


